

Escándalo en hospital peruano

# Dice que le sacaron bebé

◆ EFE

Lima, Perú

**Una mujer denunció** el robo del bebé que tenía en su vientre después de haber sido atropellada y permanecer inconsciente durante tres días, presumiblemente dopada. Mary Rose Castillo, de 38 años, denunció que le habían sacado el hijo y que había aparecido sin saber cómo en un hospital de Lima. Según su denuncia, el pasado jue-

ves fue atropellada por una furgoneta cuando salía a comprar y despertó el sábado en la camilla de un hospital sin su bebé y sin que nadie pudiera darle razón de lo que había ocurrido.

Sin embargo, investigaciones policiales revelaron contradicciones en la declaración de la madre, que ayer también sostuvo que una amiga la llevó al hospital María Auxiliadora con dolores de parto.

El director del hospital, Jorge Polo, rechazó de forma categórica que en el centro médico se haya atendido en los últimos tres días a una mujer embarazada en estado de inconsciencia, mientras testigos afirman que Castillo fue vista en el centro médico acompañada por una mujer.

El caso se complicaría aún más después de que médicos que examinaron a la madre encontraron

restos de cocaína en su sangre. Además, el compañero de Castillo, César Gutiérrez, fue informado el jueves que su mujer había sido llevada a un hospital y que cuando fue al lugar le dijeron que no estaba allí. Pese a lo extraño del caso, Gutiérrez no explicó la razón por la cual no buscó a su mujer en otro lado ni se preocupó por ella hasta el sábado cuando apareció sin el bebé.



TOMADA DE RPP.COM

**Esta es la mujer que primero fue atropellada y luego internada.**